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En la factoría de Gijón, siendo las 16 h. del 20 de julio de 2023, se reúnen los miembros del CRC de 

ArcelorMittal Asturias, factoría de Gijón, asistiendo: 

- En representación de la A. VV. Santa Cruz de Jove: José Luis Rodríguez Peón 
- En representación de la A. VV. San Juan de Pervera: Juan Díaz 
- En representación de la A. VV. Vegas Bravas de Poago: José Luis González. 
- En representación de la Universidad de Oviedo: Leonor Castrillón 
- En representación de ArcelorMittal: Margarita Álvarez, Mariela Fernández y Alberto Carrero 

Ausentes: 

- Ayuntamiento de Gijón 
- Ayuntamiento de Carreño 
- Asociación Vecinal de Veriña 
- A. VV. de Monte Areo (Montiana) 
- A. VV. San Andrés de los Tacones 

Todos ellos convocados en tiempo y forma, para tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día: 

1.- Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
2.- Análisis de incidentes ambientales  
3.- Evolución de los resultados de la calidad del aire 
4.- Actuaciones ambientales 
5.- Plan de Emergencia de las presas 
6.- Ruegos y preguntas  
 

Desarrollo del Orden del Día: 

1.- Se da por aprobada el acta de la reunión de 23 de marzo de 2023.  

2.- Margarita Álvarez expone las últimas incidencias ambientales. En el primer semestre de 2023 el 22 % 
de las incidencias tuvieron lugar en Gijón. El único incidente de carácter medio está asociado al incendio 
del Horno Alto A. De los 4 incidentes de este cuatrimestre, el 25 % está asociado a ruido y el 75 % restante 
a emisiones a la atmósfera. 
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3.- Se exponen los resultados de la calidad del aire según los datos aportados por las estaciones de control 

propias, con foco especial en la zona Oeste de Gijón. Se constatan los buenos resultados en el primer 

semestre, favorecidos por la menor presencia de inversiones térmicas e intrusiones de polvo sahariano. 

Sobre este punto José Luis Rodríguez Peón pregunta por la influencia que ha tenido el arranque del Horno 
Alto A tras su reparación en la calidad del aire. Margarita Álvarez contesta que no ha habido incidencia ya 
que han funcionado perfectamente las captaciones existentes; no obstante, lo comprobará.  

José Luis Rodríguez Peón también transmite la preocupación vecinal por el benceno. No obstante, se 
explica por parte de Margarita Álvarez que los valores de las estaciones de ArcelorMittal están lejos del 
límite anual y los resultados de 2023 hasta la fecha son mejores que los de 2022. 

4.- Por lo que se refiere a las actuaciones ambientales, se exponen las acciones vinculadas a la gestión de 
la biodiversidad, como la del descaste del lucio en el embalse de La Granda o la plantación de laureles en 
la factoría de Gijón dentro del proyecto de la creación de la pantalla arbórea, entre otras.  

5.- Alberto Carrero explica el Plan de Emergencia de las presas de Trasona, La Granda y San Andrés de 
los Tacones, apoyándose para ello en la proyección del vídeo que ha sido elaborado en coordinación con 
los Servicios de Emergencia del Principado de Asturias y que será difundido próximamente.  

Al respecto Juan Díaz comenta que en algunos tramos del río Aboño hay una importante presencia de 
residuos que a su juicio impedirían un correcto desagüe en caso de rotura de la presa de San Andrés de 
los Tacones. Se inspeccionará la zona a la que se refiere.  

6.- Ruegos y preguntas: no se producen. 

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levanta la sesión siendo las 17:45 h. 


